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台灣大腳丫長跑協會第四屆第六次理監事會議紀錄 

壹、時間：103年 07月 18日(星期五)下午 18點 

貳、地點：臻愛會館(台中市烏日區光日路 62號) 

參、主持人：劉金書 理事長            紀錄：吳大修 

肆、出(列）席單位及人員：            司儀：王耀石 

   (一)列席：顧問：王耀石、王武界。工作幹部： 王雲龍、楊基旺、

楊敏昌、吳大修、 吳光曜、廖美專、鍾哲萍、邱坤龍、張惠珠、

廖芷嫻。 

   (二)理事：劉金書、楊振旺、黃政達、吳萬寶、 陳坤旺、蔡貴香、

廖仁行、張進昇、蔡宗祐、蔡進順。 

   (三)監事：林竹泉、陳前、涂國華、廖再乾、陸夢驊 

   (四)缺席：理事：王玉童、 王議進、張世昌。 

伍、會議程序：17：50報到、18：00會議開始(主席致詞、報告事項、

討論事項、臨時動議)  

陸、主席致詞：(略)  

柒、報告事項： 

會務報告：由總幹事楊基旺報告。 

1.對於台灣整個路跑狀況，一年三百多場，目前論壇公告是 89場，

距上次理監事報告是七十場，看起來是越來越多。 

2.對於會務、團訓部分，上次有會員反映，應該多辦些團訓活動，目

前還是以嘉義分部舉辦最上軌道，其次中興大學部分人數有一直

增加，這禮拜來團訓的達七十幾人，這還不包括在場外自己跑步

活動的會員。 

3.另外是有關於岱宇，岱宇是去年我們承辦的賽事，應該給付我們差

額新台幣三十二萬元整，一直藉故拖延，如果這次又爽約，我們

就依照規定寄送存證信函，循法律途徑處理。這是目前處理狀況。 

4.對於本會財產，以前都沒有列冊管理，若有需要，新年度幹部將可

以依照公司法之規定來辦理。 

5.北港馬未收款部分，已經補送資料並且審核當中。 

財務報告：由會計張惠珠報告(附件一)。 

捌、討論議題： 

案由一：設立大腳丫聯絡處。 

說  明：大腳丫會務繁瑣應設立聯絡處，尋覓地點在烏日區環河北

路，並規畫聘請專人處理事務，月付薪資新台幣兩萬九千元整，

有辦事處和專業人員將有利未來發展。 

決  議：大腳丫的確需要專人來處理業務，辦事聯絡處更是有其必
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要，理監事決議通過辦理。 

案由二：7/20暨南大學全國馬拉松接力賽。 

說  明：已經籌畫之中，報名 240隊，7/20日我們轟轟烈烈辦理。 

決  議: 通過辦理。 

案由三：7/27台灣大道賽事。 

說  明：這場賽事由創意實踐家承辦，我們負責終點裁判部分、21

公里、五公里，需要一百多名志工。 

決  議：通過辦理。 

案由四：8/24泰雅二鐵賽進度。 

說  明： 8/24泰雅二鐵賽，只報名五百人，應該還是要把它辦好。 

決  議：贊助廠商提議移到泰雅來辦，雖沒有預期的好，扔應盡力辦

好賽事，一致通過辦理。 

案由五：丫南分部目前運作檢討。 

說  明：目前丫南如何運作，總部和分部如何協調討論。 

決  議：由會長、總幹事、丫達、34組長四人會商解決問題，下次

理監事會議再來報告。 

案由六：11/2石岡第三次全國馬拉松賽。 

說  明：石岡公所報名設定五千人到五千五百人，目前有四千多人報

名，團體很多還沒報名，應該會達到四千五百到五千人之間。 

決議：決議通過繼續辦理。 

案由七：下屆理監事改選案。 

說  明：本會理監事、理事長之產生應該有一套制度產生，來建立大

腳丫永續發展的基礎。 

決  議：請秘書長協助提出更多意見，彙整出來，下次理監事會議提

出討論表決。 

玖、臨時動議 

劉金書會長提議：台南市星光馬報紙披露製造很多垃圾未及時清理，

賴清德市長記者會上，說是由大腳丫長跑協會承辦，造成本會無

法彌補的名譽損害，該如何處理？ 

決議：請黃政達理事盡快告訴秘書轉知新聞處，當時純粹市長口誤。 

拾、散會、享用晚餐。 


